

Hola amigos **Soy MECI** nuevamente.

Hoy les quiero contar sobre el **Enfoque de Gestión por Procesos**.

Bajo este enfoque el día a día de la Institución se concibe a partir de la interacción entre procesos orientados a lograr los resultados deseados.

Así, nuestras actividades hacen parte de un proceso, que a su vez aporta elementos de entrada a otros procesos.

La Gestión por Procesos hace énfasis en elementos como el cumplimiento de requisitos, la identificación del valor agregado de los procesos, la evaluación del desempeño y la eficacia de los procesos, así como la mejora continua a partir de mediciones objetivas.

Los invito a continuar con el compromiso en el desarrollo de sus actividades, ya que el resultado de cada uno de nosotros es fundamental para el logro de los objetivos institucionales.

*“Trabajar en equipo significa que no todos corran hacia la izquierda cuando allí queda picando la pelota”*

**ANÓNIMO**

